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Bundeskanzleramt 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Lunacek, Freundinnen und Freunde haben 
am 14. November 2000 unter der Nr. 14751J an mich eine schriftliche parlamentari- 
sche Anfrage betreffend Beschaffung von fair gehandelten Produkten in staatlichen 
Einrichtungen gerichtet. 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Zu Frage 1: 
Ja. 
 
Zu den Fragen 2 und 3: 
Natürlich werden im Rahmen der gesetzlichen Möglichkeiten auch Catering - Firmen, 
die Getränke aus fairem Handel beziehen, mit der Bewirtung von Gästen im Bundes - 
kanzleramt beauftragt. 
 
Zu den Fragen 4,5 und 6: 
Ich bin natürlich bemüht, qualitativ gleichwertige, fair gehandelte Produkte - auch 
über das bisherige Ausmaß hinaus - in meinem Zuständigkeitsbereich zu berück - 
sichtigen und zu fördern, wobei ich jedoch auch zu bedenken gebe, daß ich dabei an 
die Grundsätze der Sparsamkeit, Wirtschaftlichkeit und Zweckmäßigkeit gebunden 
bin. 
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